

7 de mayo de 2024

## Reciben y dan bienvenida a nueva titular del órgano de Control Interno en la UTN



Este martes 7 de mayo por la tarde, el Encargado de la Rectoría de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, acompañado por el Secretario Académico y personal directivo, dio la bienvenida a la nueva Titular del Órgano Interno de Control, Lcda. Mariana Cecilia Hernández León.

Durante la bienvenida el Encargado de la Rectoría de esta Casa de Estudios y a nombre de su personal de estructura, deseó a la nueva titular de este Órgano Interno, el mejor desempeño de sus funciones al frente de esta encomienda.

Hernández León sustituye en el cargo a la Mtra. Judith Nataly Vergara Silva, quien atendió los requerimientos respectivos cuando estuvo al frente de este Órgano Interno.